

Le Guide suprême a reçu les représentants de l'Assemblée des Experts du Leadership - 24 /Sep/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué, ce jeudi 24 septembre, lors d'une rencontre avec le président et les représentants de l'Assemblée des Experts du Leadership, les points forts de l'Ordre islamique et ses assises bien solides, avant de faire allusion à la programmation sophistiquée et vaste de l'ennemi dans la conjoncture actuelle. Le Guide suprême de la Révolution islamique a expliqué les différentes dimensions et les grandes lignes du plan concocté par les détracteurs de l'Ordre de la République islamique dans la guerre *soft* et il a tenu à rappeler l'impératif de la vigilance, de la perspicacité et le courage des élites tout en préservant l'unité. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait référence au changement dans les plans des détracteurs de l'Ordre en parallèle à la consolidation des bases de l'Ordre islamique, avant d'ajouter : l'Ordre islamique est riche d'une expérience d'une trentaine d'années pour relever les défis de toute taille et de tout genre. Or, tenant compte des progrès enregistrés par l'Ordre et ses acquis qui sont de plus en plus sophistiqués, les complots et les plans des détracteurs se sont, eux aussi, faits plus sophistiqués. Il faut donc connaître leurs différents aspects et dimensions afin de les contrer et les déjouer. L'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé l'éventualité d'une attaque manu militari très faible dans la conjoncture actuelle. « Dans le contexte actuel, l'ennemi s'est lancé dans une guerre *soft* à l'encontre de l'Ordre islamique et il vise essentiellement à muter les points forts et les occasions dont disposent l'Ordre en des points faibles et aux menaces. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler : les détracteurs de l'Ordre en employant dans cette guerre *soft* de nombreux moyens médiatiques, visent la foi, la connaissance, la volonté, les bases d'un ordre et d'un pays. Pour contrer une telle agression, une présence avertie, lucide et sage au sein du chantier de bataille se sent plus que jamais nécessaire ; certes cette présence se concrétise grâce à l'assistance divine. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait une esquisse du plan de l'ennemi dans sa guerre *soft* contre l'Ordre islamique, avant d'ajouter : brouiller les signes d'espoir et les transformer en des signes de déception et de désarroi, suggérer l'impasse et assombrir les perspectives, et en définitif priver la société de son dynamisme font partie des grandes lignes du complot de l'ennemi. « La présence de 85% de l'électorat à la Présidentielle et l'attachement du peuple à l'Ordre islamique après trente ans, et l'élection d'un président avec un vote massif et record sont des pointsforts très importants que les détracteurs de l'Ordre essaient de mettre en doute. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui les signes annonciateurs d'espoir sont nombreux dans le pays. « Des infrastructures solides et la disposition du pays pour prendre son élan dans un mouvement dynamique, des progrès scientifiques spectaculaires, une expérience de trente ans, une jeune génération pleine d'énergie, lettrée qui a confiance en soi, un document de perspective vicennal qui détermine la marche du pays d'ici 2021, tous et tout sont des points saillants et forts que les détracteurs de la République islamique cherchent à les transformer en des points faibles et en déception en suggérant l'impasse et un horizon sombre. », a mis en garde le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui une autre ligne de conduite de l'ennemi dans sa guerre *soft* consiste à semer la discorde. « Aujourd'hui, les signes de l'unité du peuple et de l'entente sont perceptibles dont des manifestations inédites se sont concrétisées dans les prières du vendredi du mois béni de ramadan, la présence d'envergure du peuple dans la marche de la Journée mondiale de Qods, la présence grandiose des fidèles à la prière de l'*Aïd al-Fitr* partout dans le pays. Il incombe à tout un chacun de s'incliner devant une telle unité et travailler dans le

sens de son renforcement. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei le verbe et l'acte divisionnistes de certains individus découlent de leur ignorance. « Il faut dans la mesure du possible travailler dans le sens de la sauvegarde et du renforcement de l'unité interconfessionnelle et interethnique. », a-t-il ponctué. Selon le Guide suprême de la Révolution islamique, une autre ligne suivie par l'ennemi dans sa confrontation à l'Ordre islamique consiste à l'investissement des détracteurs dans le but de faire renoncer au peuple et aux favorisés leur hostilité. « Cela ne signifie pas ignorer les fautes individuelles et sociales dans les problèmes et les lacunes qui sévissent dans la société mais on ne peut pas non plus rester indifférent aux complots et aux démarches sans ambages de l'ennemi et de les négliger », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de s'interroger : pourrait-on ignorer ou faire semblant de ne pas voir la satisfaction de l'ennemi dans les événements postélectorales. Le gouvernement britannique avec deux siècles de bilan noir vis-à-vis de l'Iran, ainsi que l'administration américaine et certaines autres chancelleries louent les démarches de certains individus et ils prétendent qu'ils sont du côté du peuple iranien alors que le peuple fait partie intégrante de l'Ordre islamique, par conséquent il ne faut pas négliger l'hostilité des détracteurs qui complotent et divisent. L'Honorable Ayatollah Khamenei a recommandé les élites, les favorisés et les courants politiques à renforcer leur perspicacité. « Lorsque l'ennemi était sans ambages présent au sein des troubles postélectorales, comment pourrait-on dénier cette présence manifeste. Par conséquent la perspicacité s'avère très important car elle peut être à la source de changement dans la conduite. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, une juste conception de la République islamique est une nécessité dans la sauvegarde de l'Ordre. « La République islamique est une unité multidimensionnelle, dont les dimensions se sont enchevêtrées les unes dans les autres et il faut les envisager comme un tout. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : la République islamique a la double dimension populaire et islamique dont ses dimensions populaire et république découlent de l'islamité de l'Ordre. Ceci étant, l'affaiblissement de l'un de ces deux aspects signifie l'affaiblir dans sa totalité.

Dans l'optique de l'Honorable Ayatollah Khamenei, le velayat est chargé au sein de la société islamique de préserver cet ensemble dans sa totalité. « Dans une telle perspective, l'individu et la société, la chariaa et la rationalité, la spiritualité et l'équité, l'affabilité et la fermeté, tous sont employés ensemble, et une dérive de ce monument solide sera une dérive de l'Ordre islamique. A ses yeux, l'Islam qui sera tenant de ces éléments enchevêtrés est l'Islam authentique prôné par l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis. « Les islams qui portent des étiquettes comme l'islam royal, l'islam socialiste et qui sont présentés avec des formes et des couleurs variés, sans ces éléments principaux, sont l'islam à l'américaine. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réaffirmer : craindre pour les biens, la vie et l'honneur, et la passivité face aux détracteurs de l'Ordre perturbent la juste conception de l'homme des choses. Par conséquent, il ne faut pas tenir compte des considérations, des accusations ou d'autres questions, lorsqu'il s'agit d'affirmer une position juste et correcte.

« La raison principale des grands succès scientifiques, politiques et sociaux de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – était l'attrait qu'il exerçait sur les cœurs et son courage sans précédent.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite réaffirmé que les troubles postélectorales étaient totalement programmés et prémédités avant de souligner : ce complot a échoué, grâce à Dieu, et la flèche de l'ennemi s'est retournée vers lui-même.



« Après trente ans, la Révolution islamique d'Iran est toujours puissante et forte ; et l'homme peut y constater le bras de la providence ; pourtant l'assistance divine perdue tant que nous resterons sincères et dévoués, au service de la Révolution et de ses objectifs et que nous lésinerons sur rien sur ce chemin. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui dans une autre partie de ses propos a évoqué un des traits uniques de l'Assemblée des Experts qui consiste à la présence des figures d'éminentes et érudites dignitaires religieux. « Les préoccupations de cette Assemblée ont toujours été celles du peuple dans le cadre de la Révolution et de l'Islam, sur la scène de la défense des principes et des valeurs ; les problèmes personnels, les arrangements fractionnels et la politique politicienne n'ont eu jamais de place dans l'Assemblée des Experts et en seront à jamais bannis. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à présenter ses condoléances à l'occasion du martyr de Mamousta Cheikh ol-eslam, représentant de la province du Kurdistan à l'Assemblée des Experts. « La disparition de cette personnalité érudite, ce héraut de l'unité et croyant aux bases et principes de l'Ordre est un grand dommage, mais que ceux qui ont commis cette infamie, sachent que cet acte terroriste et violent ne les mènera nulle part et n'assurera pas les objectifs des détracteurs de l'Ordre. », a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : le fil de ce crime est certes tiré, au-delà des frontières par les services secrets des ennemis. Indubitablement, les séminaristes sunnites et les Kurdes poursuivront avec plus d'effervescence, le chemin tracé par ce martyr.

Au début de cette rencontre, l'Ayatollah Hachemi Rafsandjani, président de l'Assemblée des Experts du leadership a tenu à remercier sincèrement l'occasion présentée aux représentants de l'Assemblée à rencontrer l'Honorable Ayatollah Khamenei et il a estimé que les propos du Guide suprême de la Révolution islamique sont toujours efficaces pour trouver des solutions. « La récente réunion de l'Assemblée des Experts a été, en dépit de certains problèmes, très satisfaisante et on a eu des débats très efficaces. », a souligné l'Ayatollah Hachemi Rafsandjani. Après les propos du président de l'Assemblée des Experts, en l'absence de l'Ayatollah Yazdi qui est malade, l'Ayatollah Hachemi Shahroudi a présenté un rapport sur la 6^{ème} session du 4^{ème} Assemblée des Experts. L'Ayatollah Shahroudi en évoquant la tenue de quatre réunions en deux jours et en expliquant l'agenda de la récente session de l'Assemblée des Experts, a déclaré : l'amendement de deux clauses du statut de l'Assemblée des Experts pour rendre plus actives les commissions, l'élaboration et l'adoption d'un communiqué final en dix articles, l'invitation faite au secrétaire du Conseil suprême de la sécurité nationale et du procureur général du pays pour expliquer des questions liées à la sécurité du pays, étaient trois ordres du travail de l'Assemblée des Experts. Il a aussi évoqué les interventions informelles de 16 représentants de l'Assemblée. Selon lui ces discours avaient de nombreux thèmes communs dont l'hommage rendu au peuple pour sa présence aux présidentielles, à la marche de la Journée de Qods, à la prière de l'*Aid al-fitr*, ainsi que l'accent mis sur la place notoire du velayat-e-faqih et son rôle dans le maintien de l'unité du peuple, l'insistance sur la sauvegarde de l'unité et de la solidarité nationale, figurent parmi tant d'autres des thèmes abordés dans ces interventions.